

# Altar de Muertos para Jesús Grijalva en la FCCF

Fecha de actualización: 2016-08-26 13:31:58



Sociedad de alumnos y personal de la Facultad de Ciencias de la Cultura Física de la Universidad Autónoma de Chihuahua dedica el Altar de Muertos al maestro Jesús María Grijalva Torres, quien fuera catedrático de esta unidad acaecido el mes de septiembre pasado.

La tradicional manifestación de la cultura prehispánica fue minuciosamente detallada desde el diseño y montaje de los elementos característicos como son: cruz, velas, flores, incienso, vaso, fotografía, mantel, comida y mantel, recordando con cariño a un personaje representativo de la Facultad que dejó huella imborrable a lo largo de su trayectoria por más de 24 años, tanto en la academia como en la vida sindical y que en esta ocasión es homenajeado.

El Altar de Muertos en memoria del maestro Grijalva participó en el concurso que anualmente es convocado en todas las unidades académicas de la UACH.

Compártelo en



<http://www.fccf.uach.mx/informacion/2015/11/03/>